Betreff: Geschwindigkeitsmessung Schererstraße/Steinäckerstraße



A-8010 Graz-Rathaus Telefon: (0316) 872-2120 Fax: (0316) 872-2129 email: spoe.klub@stadt.graz.at www.graz.spoe.at

DVR: 0828157

Antrag

an den Gemeinderat eingebracht von Frau Gemeinderätin Mag.^a Alexandra Marak-Fischer in der Sitzung des Gemeinderates vom 5. Juli 2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Der Bereich Steinäckerstraße/Schererstraße in Wetzelsdorf ist ein dicht besiedeltes Gebiet, das gerade in den letzten 15 Jahren stark bebaut wurde. Wohl zu Recht wurde daher bereits vor vielen Jahren die Steinäckerstraße zu einer Wohnstraße gemacht, damit die dort wohnhaften Kinder einen verkehrsberuhigten und sicheren Wohnort haben. Für die Schererstraße gilt hingegen eine 30er Geschwindigkeitsbeschränkung.

Leider wird von Anrainern sehr über zunehmenden Verkehr und dabei auch viel zu hoher Geschwindigkeit gerade in der Schererstraße berichtet, wo AutofahrerInnen offenbar nach der Wohnstraße besonders stark beschleunigen. Bis vor wenigen Monaten war in diesem Bereich auch ein Messgerät, das die Geschwindigkeit den AutofahrerInnen anzeigt, angebracht, das vor allem der Bewusstseinsbildung dient, aber keine Strafen bei Übertretungen zur Folge hat.

Da dieses Gerät nun nicht mehr aufgestellt ist, die Situation sich aber nicht entschärft hat, wäre für die Schererstraße die Anbringung eines der vom Verkehrsressort neu erworbenen Radargeräte wünschenswert.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher den

Antrag,

Stadträtin Elke Kahr möge überprüfen lassen, inwiefern für die Schererstraße ein mobiles Radargerät aufgestellt werden könnte.